



河中だより

- 実力を養う
- 友愛を深める
- 品性を高める

《第1号》

2022年4月15日発行

宇都宮市立河内中学校

校長 森下 薫

令和4年度 河内中学校がスタートしました

この4月、8名の先生方をお迎えし、新年度をスタートしました。校長も替わり、これまでの河内中の伝統を引き継ぎながら、さらに発展させるべく全教職員で取り組んで参ります。ご家庭や地域の皆様、これまで同様、本校に対しましてご支援・ご協力の程よろしくお願いたします。

校長	森下 薫	主事(事務)	西村 若菜	スクールカウンセラー	西谷 健次
副校長	河上 博行	学校業務	郷間 順一	メンタルサポーター	石川 朋子
教務主任	小川 雅弘	学校栄養士	菊地 敦子	教員業務支援員	齋藤 綾子
養護助教諭	小林 亜岐	地域学校園司書	中川 紀美子	ALT	ブレッシング ダオドゥ

学 年	第1学年		第2学年		第3学年	
主 任	阿久津 弥生	社	須永美香子(保主)	保体	山田 光(進路)	国
1組・副主任	葛西 しのぶ	国	野澤 将彦	社	深谷 侑加	家
2 組	半井 康介	保体	奥野 友哉	国	柿木 幸栄	英
3 組	三上 由貴	英	渡邊 敦史	英	手塚 淳雄	音
4 組	神野 春樹	数	西野 治子	理	時本 泰地	理
しらさぎ	小林 宏江				鶴籠 秀	保体
副担任	永井 伸和(学習)	理	福富 徳之(生指)	技・社	草場 准子	美
	秋山 真美	かがやき	松本真奈美	数		

教職員34名、生徒の皆さんとともに、充実した学校生活にしていきたいと思ひます。

新任式・1学期始業式が行われました

4月8日(金)新任式・1学期始業式が行われました。

新任式では、この4月に着任された8名の先生方の紹介と、お一人ずつあいさつがありました。一日も早く河内中に慣れて、生徒たちと一緒に学校を盛り上げてほしいと思ひます。続いて1学期始業式がありました。テレビ放送で行われましたが、新2、3年生は、それぞれ中堅学年として、最上級生としての自覚のもと緊張した面持ちで自分の席から参加していました。代表生徒の発表も、進級に対する意欲が感じられ、内容・態度ともに立派にできました。今後の学校生活がとても楽しみです。



11日(月)の入学式に2、3年生は、コロナ禍による式の縮小のため参列できませんでしたが、新入生を迎える準備をして入学を心待ちにしていました。



新任式 歓迎のことば



始業式 学校長式辞



始業式 生徒発表

祝 入学おめでとうございます

4月11日（月）、晴天の中、令和4年度河内中学校入学式が行われました。昨年に続き、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、来賓はPTA会長様のみで、在校生も参加しない入学式となりましたが、新入生114名は大きな声で返事をし、元気よく中学生としての新しい一歩を踏み出しました。

「在校生代表あいさつ」では、生徒会長の3-3小野陽香さんから、河内中学校の紹介と新入生への思いやりのある言葉かけがあり、「新入生代表あいさつ」は、1-4青山瑞季さんが、中学校生活に対する期待と希望に満ちた思いを述べました。

新入生には、この入学式での気持ちを忘れず、充実した中学校生活を送ってほしいと思います。



在校生代表あいさつ



新入生代表あいさつ

オリエンテーションが終わり、本格的な学校生活がスタートしました

1年生は12日と13日の2日間、2・3年生は8日から12日までの3日間、オリエンテーションが行われました。そこでは、自己紹介や学級目標・学級組織決め、生活や学習、部活動等について説明を受け、この1年の基盤を作りました。いよいよ、令和4年度の学校生活がスタートします。生徒の皆さんにとって、充実した学校生活になるよう、どの活動にも全力で取り組んでほしいと思います。

【1年生】



【3年生】



【2年生】

